



Liebe Appenerinnen und liebe Appener,

hier kommt die Ausgabe Nr. 20 des Info-Briefes. Bitte geben Sie den Brief gern im Bekanntenkreis weiter. Wenn Sie Vorschläge und Ideen zu Themen mit einbringen möchten, senden Sie mir gern eine Mail an folgende Mailadresse: hpluetjeappen@aol.com

Antrag der CDU auf Querung der Pinnau

Für die nächste Sitzungsperiode hat die CDU Appen einen Antrag gestellt, zu prüfen, ob eine Querung der Pinnau durch eine Brücke für Radfahrer und Fußgänger realisierbar ist. Ein ähnlich lautender Antrag wird auch von der CDU Tornesch in die dortigen Gremien eingebracht.

Vor ca 20 Jahren hat es bereits den Versuch einer Brückenquerung der Pinnau durch einen Esinger Bürger gegeben. Dieser Versuch war seinerzeit gescheitert, da die Pinnau bis Pinneberg als Bundeswasserstraße eingestuft ist.



Daran hat sich bis heute nichts geändert. Da aber ein Schiffsverkehr kaum noch bis Uetersen vorkommt und sich die Situation hinsichtlich der Klimaveränderungen komplett verändert hat, sehen wir gute Chancen einer Umsetzung.

Der Radverkehr nimmt immer mehr an Bedeutung zu.

Der Naherholungswert würde durch eine Brücke erheblich gesteigert werden können, da eine direkte Verbindung zu den nördlich gelegenen Gemeinden möglich wäre, ohne den großen

Umweg über die Landes- und Bundesstraßen wählen zu müssen.

Der ADFC hat bereits seine Unterstützung zugesagt.

Der Antrag der CDU enthält folgende Inhalte:

- Grundsatzbeschluss der Gemeindevertretung, die Querung anzustreben
- Prüfung, welche Stelle für die Erstellung einer Brücke an der Pinnau geeignet ist
- Prüfung, welche Fördermittel für die Schaffung der Querung ausgeschöpft werden können
- Prüfung, ob eine Finanzierung insgesamt machbar ist
- Prüfung, ob die zuständigen Behörden dem Antrag folgen würden

Veränderungen in der Fraktion der CDU

Neuer Vorsitzender der Fraktion wurde Stephan Winkelmann.

Hans-Peter Lütje hat nach 21 Jahren den Vorsitz der Fraktion abgegeben, da er zum Bürgermeister der Gemeinde gewählt worden ist.

Stephan Winkelmann wurde ebenfalls zum Vorsitzenden des Finanzausschusses von den Gemeindevertretern gewählt.



Neues Mitglied im Finanzausschuss wurde das bürgerliche Mitglied Eduard Fischer.

Neues Mitglied im Ausschuss für Schule, Kultur Sport und Soziales wurde Gemeindevertreter Simon Brüsich



Aufforstung einer Fläche am Heideweg



Das kleine Waldstück gegenüber dem Kindergarten der Lebenshilfe im Heideweg ist im Februar 2022 durch den starken Sturm sehr stark verwüstet worden.

Die meisten Bäume waren bereits vom Borkenkäfer angegriffen, so dass der Sturm ein leichtes Spiel hatte.

In der Gemeindevertretung wurde beschlossen, die Fläche wieder aufzuforsten.

Hans-Peter Lütje hat den Vorschlag gemacht, dass die Gemeindevertreter aller Fraktionen aktiv bei der Pflanzung als Team mitwirken.

Es handelt sich um eine Aktion, die gemeinsam gestaltet werden kann.

Halteverbotsschilder in der Gärtnerstraße

Es wurde einstimmig in der Gemeindevertretung beschlossen, die Gärtnerstraße im Bereich von Op de Wisch bis zur Op de Lohe mit einem eingeschränkten Halteverbot zu versehen. Das Be- und Entladen wird zugelassen.

Damit soll verhindert werden, dass in der schmalen Straße das Überfahren des Fußwegs erfolgt, wenn Fahrzeuge dauerhaft dort parken.

Unsere Fraktionsmitglieder stellen sich vor:

Stephan Winkelmann



Opn Bouhlen 29
25482 Appen

Geschäftsführer eines
Energienetzbetreibers

Tel. 0151/50794216

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Ich wohne seit 19 Jahren in Appen und engagiere mich seit über 14 Jahren in der Kommunalpolitik.

Anfangs als bürgerliches Mitglied in verschiedenen Ausschüssen, später als Gemeindevertreter. Meine Schwerpunkte liegen berufsbedingt in den Ausschüssen- Bau, Umwelt und Finanzen.

Als Mitte Juni 2022 Hans Peter Lütje zum neuen Bürgermeister von Appen gewählt wurde, hat er das Amt des Fraktionsvorsitzenden niedergelegt. Die CDU-Fraktion bat mich seine Nachfolge anzutreten. Nach kurzem Überlegen und Abwägen habe ich der neuen Aufgabe zugestimmt. Auch wenn es viel Arbeit bedeutet, so macht es auch viel Freude gemeinsam mit den Gemeindevertretern unser schönes Appen mitzugestalten und weiterzuentwickeln.

Auf uns warten viele Aufgaben. Dazu gehören der Umbau unserer Gemeinde auf erneuerbare Energien, Erschließung von neuen Wohngebieten, Ausbau der Hauptstraße, Gestaltung der Naherholung in Appen, Umsetzung des Dorf-Entwicklung-Konzeptes und natürlich die Erhaltung des Wohnwertes in Appen und vieles mehr.

Ich freue mich auf die Aufgaben und hoffe auf regen Austausch mit interessierten Bürgern.

Gerne können sie mich kontaktieren.

Mit besten Grüßen

Ihr

Stephan Winkelmann

.....
Besuchen Sie bitte auch unsere neue Seite der CDU Appen auf facebook

Viele Grüße

Hans-Peter Lütje
Vorsitzender CDU Appen

Impressum Inhaltlich verantwortlich gemäß V.i.S.d.P.: Hans-Peter Lütje – Pinnaubogen 97 b , 25482 Appen CDU Gemeindeverband Appen – www.cdu-appen.de
